
Ate  da  28°  Sessao  Ordinarja  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado,  Estado  De Sergipe. Ao vigesimo nono dia do  mss de maio do  ano
de  dois  mil  e  vinte tres,  as  dezessete  horas  e doze  minutos,  no  plenario  da
Camara Munidpal de Salgado,  sob a presidencia,  o vereador Amaral Valeriano
da  Silva,  vice-presidencia,  a  vereadora  Mafilza  Silva  Comes,  1°  secretario,  o
vereador  Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  Secretario,  o  vereador  Jos6  Ribeiro
Neto,  3°  secrefario,  o  vereador  Marcelo  Domingos  de Andrade,  e  os  demais
vereadores,  os senhores:  Jos6 A6cio  Santos de Jesus,  Josefa Santos Garcia
Ferreira,  Jose Raimundo da Silva Fonseca  e Raimundo  Francisco dos Santos
Junior.   No  expediente  do  dia  constam   indicagao  n.°   10/2023  do  vereador
Marcelo,  indicagao  n.°  18ra023  do  vereador  Raimundo  Francisco,  indicac6es
n.a  19 e 20/2023 do vereador Jose Raimundo,  indicagdes  n.a 20 e 21/2023 do
vereador Jos6 Ribeiro e indicagao  n.a 22/2023 da vereadora Josefa Garcia.  0
senhor  presidente declarou  aberta  a  presente  sessao  e declarou  aprovada  a
ata da  sessao  passada,  em seguida  parabenizou  a  sua esposa e  a  sua  irma
por mais uma primavera,  e fez urn convite a todos para o  1° festival cultural do
povoado Ab6boras  em  prol  da  reforma  da  igreja  cat6Iica  da  comunidade.  No
pequeno expediente,  o vereador Jos6  Ribeiro  saudou  a todos os  presentes e
iniciou  sua fala  ressaltando  a  data da  pr6xima  reuniao da  Comissao  Especial
de  Estudos.  Relatou  que  no  tlltimo  final  de  semana  encontrou  pessoas  que
possuem   conhecimentos  sobre   o   banho   medicinal   do   Hotel   Balneario   de
Salgado,  e  destacou  a  indica§ao  que  foi  aprovada  na  casa  relacionada  a
realizaeao  das  reuni6es  da  Comissao  Especial  de  Estudos.  Ressaltou  ainda
que   Salgado   e   a   dnica   cidade   brasileira   que   ainda   possui   esse   banho
medicinal, e citou tambem que ja faz seis meses que nao foi iniciada a obra da
reforma  da  Camara.  Afimou  que  ha  RS:  52  mil  nas  contas  da  Camara,  e
ressa[tou que as vezes nao consegue acessar o portal da transparencia, e que
se for necessario  buscafa informag6es no ministerio pdblico.  0 vereador Jose
Raimundo  saudou  a  todos  os  presentes  e  dtou  que  a  indicagao  que fez  na
casa  relacionada  a  limpeza  do  memorial  foi  atendida,   destacou  a  falta  de
merenda  nas  escolas  e  pediu  aos  vereadores  que  fiscalizem  e  busquem
melhorias  para  as  cn-ancas  e em  seguida  agradeceu.  0  vereador Jos6 A6cio
saudou  a  todos  os  presentes,  falou  sobre  o  trator  citado  na  tiltima  sessao,
explicando que devido a  urn servi?o feito no  municipio  houve  a danificagao de
urn  dos  seus  pneus,  mas  que  ele  ja  esfa  na  ativa.  Destacou  tambem  que
alguns  deles  ja  eram  usados,  e  afirmou  que  o  secrefario  de  agricultura  do
municipio  enviou  urn  oficio  a  secretaria  de  agricultura  do  estado,  na  qual  foi
entregue na  dltima tarde  as sementes  solicitadas  para  o municipio.  No grande
expediente  nada   consta.   Na   ordem   do   dia,   constam   indicag6es   n.0   17  e
18/2023  do  vereador  Jos6  Raimundo,  que  pediu  o  envio  de  urn  convite  ao
secretario  de  agricultura  pare  que  preste  esclarecimento  sobre  urn trator do
municipio.    Sobre   a   outra   indicaeao,    pediu   para   que   envie   urn   convite
convocando   o  secretario   municipal   de  transporte,   A6cio   Nascimento,   para
prestar   esclarecimentos   sobre   a   falta   de   uso   e   descaso   com   algumas
ambulancias  do  municipio.   0  senhor  presidente  colocou  as  indicag6es  em
votaeao,  as  quais  foram  aprovadas  por  unanimidade.  0  senhor  presidente
colocou   em   discussao   a   indicacao   n.a   17/2023   do   vereador   Raimundo



Francisco,  que  pediu  a  construgao  de  urn  velat6rio  no  cemiterio  Casa  da
Saudade, localizado na Avenida Josias Carvalho. 0 senhor presidente colocou
a indicaeao em votaeao, as quais foram aprovadas por unanimidade. 0 senhor
presidente colocou em discussao os projetos de lei n.° 04 e 07/2023 de autoria
do  vereador  Jos6  Aecio,  que  dispde  sobre  a  semana  municipal  de  doaeao,
protegao e bem€star dos animais. Sobre o outro projeto de lei, disp6e sobre a
denominagao da unidade basica de satlde localizada no povoado Carlos Torres
como Josefa  Maria  da  Silva.  0  senhor presidente colocou  os  projetos de  leis
em votagao, os quais foram aprovados por unanimidade tornando-se leis 805 e
808/2023    no    municipio   de   Salgado-SE.   0   senhor    presidente   dedarou
encerrada a presente sessao convocando a todos para a pr6xima sessao. Sala
das sess6es em 29 de maio de 2023.
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